

sion progressé rapidement. Plus de cent personnes y assistaient à la messe le dimanche 27 mai, et ce nombre ira toujours croissant, surtout pendant la saison d'été où un si grand nombre de paroissiens de Lewiston viennent en villégiature sur les bords du lac Sabattus.

* * *

Le T. R. P. Provincial de France.—Au moment où paraîtra ce numéro du Rosaire, le T. R. P. Provincial de France aura quitté Paris pour l'Amérique. Il assistera à la bénédiction solennelle de l'Eglise Ste-Anne de Fall-River et fera ensuite la visite canonique des couvents des Etats-Unis et du Canada, placés sous sa juridiction. Nos lecteurs auront une prière spéciale pour cette visite.

* * *

Les obsèques du T. R. P. Martin.—Nos lecteurs ont appris la mort du T. R. Père Louis Martin, général de la Compagnie de Jésus, décédé en avril dernier, à Rome. Il avait gouverné la Compagnie de Jésus pendant près de quatorze années.

Suivant une coutume traditionnelle, la cérémonie des funérailles à l'Eglise du Gesù était sous la direction des RR. PP. Dominicains. Après que les religieux de l'Ordre de Saint Dominique eurent récité l'office des morts, le Révérendissime Père M.-H. Cormier, maître général de l'Ordre célébra solennellement la messe selon le rite dominicain. Ce fut lui également qui donna l'absoute.

Une étroite amitié liait le T. R. P. Martin au Révérendissime Père Cormier. En 1880, le Père Cormier, provincial de la Province de Toulouse, avait dû, lors des expulsions, chercher un refuge pour ses religieux en Espagne. C'est alors qu'il avait connu le T. R. P. Martin.

* * *

Dominicains et Jésuites. — L'origine de la coutume qui veut que l'office des funérailles des supérieurs généraux des Jésuites soit présidé par le Maître général des Dominicains remonte, croyons-nous, aux origines de la Compagnie de Jésus.

A ce propos nous sommes heureux de citer une page d'un des membres les plus éminents de la Compagnie de Jésus, le Père Coubé.